

Dear brothers and sisters in Saint Lazarus,

I am terribly sad and very sorry to make this announcement: The XLIX Grand Master of the Military and Hospitaller Order of Saint Lazarus of Jerusalem, H. E. D. Carlos Gereda y de Borbón, Marqués de Almazán, passed away today, August 29th, at 7:00 a.m. at his residence in Madrid, Spain.

As you know, he had been hospitalized a few weeks ago but after nearly ten days in the hospital he was taken home and once there received palliative care. He was surrounded by his loved ones and suffered no pain. The family wishes to celebrate his burial in intimacy. It will take place tomorrow, August 30th, in the family pantheon.

His cousin, The Grand Master Emeritus, H. E. The Duke of Seville, Grandee of Spain, Francisco de Borbón y Escasany, as well as the Grand Prior of Spain, H. E. The Marquis of Ariza, Grandee of Spain, Iván De Arteaga y del Alcázar, and myself will organize a funeral in Madrid, most likely during the month of October for all members and friends to join in prayer. You will be informed accordingly.

May his legacy be forever lasting and let us all be a reflection of the Order he always wished for. Atavis et Armis

Dame Patricia Pedrazas Freeman, DLJ

In accordance with the Order's Constitution, The Coadjutor, H.E. Chev. Francisco de Borbón von Hardenberg, GCLJ, has become Interim Grand Master until the Chapter General elects a successor Grand Master. We sincerely welcome his leadership. If you have any questions, please do not hesitate to ask.

Liebe Brüder und Schwestern in Sankt Lazarus,

Ich bin schrecklich traurig und tut mir leid, diese Ankündigung zu machen:

Der 49. Großmeister des Militärischen und Hospitalischen Ordens des Heiligen Lazarus von Jerusalem, S.E. Carlos Gereda y de Borbón, Marqués de Almazán, starb heute am 29. August 2017 um 7:00 Uhr in seinem Wohnsitz in Madrid, Spanien.

Wie Sie wissen, war er vor ein paar Wochen ins Krankenhaus eingeliefert worden, aber nach fast zehn Tagen im Krankenhaus wurde er nach Hause entlassen und hat dort Palliativpflege erhalten.

Er war von seinen Lieben umgeben und erlitt keinen Schmerz. Die Familie will sein Begräbnis im Familienkreis feiern. Es findet morgen, 30. August 2017, im Kreis der Familie im Familienpantheon statt.

Seine Cousin, der 48. Großmeister Emeritus, der Herzog von Sevilla, Grande von Spanien, Francisco de Borbón y Escasany, sowie der Großprior von Spanien, der Marquis von Ariza, Grande von Spanien, Iván De Arteaga y del Alcázar und ich werde eine Ordens-Beerdigung in Madrid organisieren, höchstwahrscheinlich während des Monats Oktober für alle Mitglieder des Ordens und Freunde, um im Gebet teilzunehmen. Sie werden entsprechend informiert.

Möge sein Erbe für immer dauern und uns alle ein Spiegelbild des Ordens sein, den er sich immer gewünscht hat.

Atavis et Armis Dame Patricia Pedrazas Freeman, DLJ

In Übereinstimmung mit der Verfassung des Ordens, der Coadjutor, H.E. Chev. Francisco de Borbón von Hardenberg, GCLJ, ist Interim-Großmeister geworden, bis das Generalkapitel Kapitel einen Nachfolger des 49. Großmeister wählt. Wir begrüßen seine Führung herzlich. Wenn Sie Fragen haben, zögern Sie bitte nicht zu fragen.

